

Le Groupe JANNEAU fait l'acquisition de l'entreprise DISTRAL

Le 24 septembre 2024, le Groupe JANNEAU, l'un des leaders français du marché de la menuiserie, a fait l'acquisition de l'entreprise DISTRAL, spécialiste dans la conception et la fabrication de portails, pergolas en aluminium. Une acquisition qui permet au Groupe JANNEAU de diversifier ses activités sur le marché de la menuiserie haut de gamme en aluminium.

Une complémentarité naturelle et stratégique

Fondée en 1993 et localisée en Haute-Garonne, DISTRAL s'est rapidement distinguée dans le secteur de la menuiserie aluminium grâce à l'esthétisme et la durabilité de ses produits. Son expertise technique, renforcée par des années de recherche et développement et des outils de production de pointe, a fait de l'entreprise un acteur reconnu pour ses innovations. L'entreprise compte aujourd'hui 55 collaborateurs et génère un chiffre d'affaires de 12 millions d'euros.

Le rapprochement stratégique de DISTRAL avec le Groupe JANNEAU s'est naturellement imposé aux deux dirigeants, étant donné la complémentarité des deux entreprises, aussi bien sur le plan des produits que des valeurs. Henri JANNEAU, Président fondateur du Groupe Janneau, témoigne : « *La vie d'une entreprise est faite de rencontres, et particulièrement dans notre marché, celui de la fermeture extérieure du bâtiment. C'est de la rencontre avec la société Distral et son Président qu'est née l'idée d'un rapprochement. Nos cultures d'entreprise sont en effet très proches : produits conçus avec un haut niveau d'exigence, écoute du besoin client, soin particulier porté au développement des compétences et des collaborateurs de l'entreprise, sélection de fournisseurs et partenaires en circuit court. Autant de raisons qui m'ont porté à croire dans ce projet de rapprochement.* »

Ensemble, le Groupe JANNEAU et DISTRAL offriront une gamme élargie de solutions pour l'habitat permettant d'entamer une nouvelle phase de leur développement respectif. Le Groupe nouvellement constitué verra sa position sur le marché renforcée en particulier sur le segment de la menuiserie aluminium, sur lequel il compte désormais un total de trois filiales.

Pierre BORDIER, Directeur Général du Groupe Janneau, déclare : « *Nous sommes très heureux d'accueillir DISTRAL au sein de notre Groupe, dont le savoir-faire dans la menuiserie aluminium et la qualité de ses produits s'accordent parfaitement avec notre vision. Cette acquisition nous permet non seulement de renforcer notre offre, mais également d'accélérer notre expansion sur le marché français et à l'international.* »

Laurent MANENC, PDG de DISTRAL, ajoute : « *Rejoindre le Groupe JANNEAU représente une formidable opportunité pour DISTRAL. La complémentarité de nos offres et la vision partagée de l'excellence nous permettront de continuer à innover tout en bénéficiant des synergies commerciales et industrielles du Groupe.* »



De gauche à droite : Laurent Manenc, PDG Distral, Pierre Bordier, Directeur Général Groupe Janneau, et Valérie Iribarren, Directrice Générale Distral

Des synergies commerciales et un projet commun

La complémentarité des segments clients adressés par les deux entreprises (artisans/menuisiers d'un côté et professionnels de l'extérieur de l'autre), représente un atout majeur pour la croissance future du Groupe et permet d'envisager des synergies commerciales sans déstabiliser les partenariats déjà forgés. Les produits DISTRAL seront proposés dans l'offre commerciale du Groupe JANNEAU en complément des offres existantes, permettant ainsi de faciliter leur diffusion auprès d'un public plus large.

Le Groupe JANNEAU compte également accélérer le développement de la marque DISTRAL en investissant dans des actions marketing ciblées. Ces investissements permettront de renforcer la notoriété de la marque et de valoriser ses produits sur l'ensemble des canaux de distribution. Fort de cette acquisition, le Groupe JANNEAU entend également doter DISTRAL d'outils de gestion plus performants pour optimiser sa production et maîtriser ses coûts, en particulier dans un contexte de fluctuations des matières premières.

Le Groupe JANNEAU est depuis plus de 50 ans le spécialiste des fenêtres, portes-fenêtres et portes d'entrée haut de gamme en bois, PVC, aluminium et acier. Basé au Loroux-Bottereau (44), siège de l'entreprise, le Groupe JANNEAU emploie 650 salariés. Le Groupe est présent en France à travers son réseau Janneau Menuisier Créeateur (120 points de vente) et plus de 1 000 professionnels installateurs CONFIANS, et également à l'international avec l'agence Maison JANNEAU au Texas pour un développement aux Etats-Unis. Aujourd'hui, son réseau Janneau Menuisier Créeateur se classe parmi les réseaux français les plus importants et dynamiques du secteur de la rénovation de la fenêtre. Le Groupe JANNEAU réalise un chiffre d'affaires de 1 20M €.
www.groupe-janneau.com

Crée en 1993, **DISTRAL** est une entreprise spécialisée dans la conception et la fabrication de portails et pergolas en aluminium. Réputée pour la durabilité et l'esthétisme de ses produits, DISTRAL se distingue par une capacité d'innovation continue. L'entreprise compte 55 collaborateurs et réalise un chiffre d'affaires de 12 millions d'euros.
<https://distral.fr/>